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Серджи Бускетс рад, что Хави остается в «Барселоне».

«Хави остается? Я очень рад, в конце концов, он и клуб этого хотели.

Этот год был не очень хорошим для «Барсы», но есть много оптимизма на следующий
сезон», – сказал экс-хавбек каталонского клуба.


